
MÚSICA

El Coro del Colegio de Abogados debuta mañana

■ El Coro del Colegio de Abogados de Balears se estrenará con un concierto mañana viernes, a las 19 horas, en la sede de la corporación colegial. Dirigidos por la letrada y soprano M^a Pilar Rosselló Corró, la coral está integrada por más de 30 personas (13 sopranos, siete tenores, seis contraltos y siete bajos), que llevan varios meses ensayando para su debut, con el apoyo de la conocida soprano catalana Anna Feu y de la pianista Akiko Nomoto. **REDACCIÓN PALMA**
